ELECCIÓN DE CARRERA EN TIEMPOS DE PANDEMIA.

Los estudiantes de último año de bachillerato viven un final curso atípico. Con las clases presenciales suspendidas por culpa del coronavirus, encaran con incertidumbre un tercer trimestre que, incluso en condiciones normales, suele ser estresante por la preparación de las pruebas (Evaluación del Bachillerato para el Acceso a la Universidad). Esta vez, el confinamiento ha añadido otra complicación: las dificultades a la hora de elegir carrera o escoger centro universitario sin haber podido visitarlo previamente.

"Elegir la mejor titulación se puede tornar complicado. Es un momento difícil, más aún en medio del confinamiento, cuando no han podido ir a visitar universidades, asistir a talleres de orientación o hablar con estudiantes y profesores sobre las carreras que más les gustan. En este sentido tienes la posibilidad que te estamos facilitando online. (Charlas virtuales con universidades, orientaciones gratuitas).

ALGUNAS RECOMENDACIONES.

- 1. Pueden registrarse en la web de forma gratuita para acceder a webinars dedicados a cinco ramas de conocimiento: carreras científico-técnicas, sociosanitarias, jurídicas, sociales y humanísticas. La iniciativa que se ha puesto en marcha en abril, se mantendrá activa durante los meses de mayo y junio. Los encargados de ayudar a los alumnos "Ofrecen asesoramiento, resuelven dudas sobre salidas profesionales y planes de estudio o cuentan qué titulación eligieron ellos y qué oportunidades les brindo esta elección posteriormente.
- 2. No te desesperes, no entres en pánico, eres joven y tienes tiempo para elegir.
- 3. Estudia algo "que te entusiasme", pero no que te entusiasme ahora con diecisiete años, que estás con las hormonas en pie de guerra, con la adolescencia del "yo sé todo", sino que te pueda entusiasmar en el futuro. Eso que se llama vocación o gusto por algo, aunque no sepamos la razón. La mejor garantía de superación con éxito de una titulación es la motivación, y no hay mejor manera de aprender, retener y dominar que disfrutar con la materia.
- 4. Mira hacia tu interior y pregúntate por tus habilidades y capacidades: reflexivas o técnicas, letras o ciencias, primacía de expresión oral o escrita, etc. No todos valen para todo y sería estúpido que un pez intentase volar sin alas.
- 5. Estudiar algo, en que previamente hayas examinado el programa de estudios y sobre todo, hablar con un profesional que te cuente la verdad, la grandeza y miseria de las profesiones correspondientes a ese título. Nada de abrir una puerta vistosa sin saber lo que hay detrás. Además no está de más pasearse por la Facultad o Escuela ahora, antes de decidir, y curiosear. Siempre se capta algo.